

令和5年度 中国・四国ブロック商工会青年部交流会 並びに主張発表大会(広島大会) 【大会テーマ】Re:HERO ～共に立ちあがろう!～

9月22日、令和5年度 中国・四国ブロック商工会青年部交流会が広島県で開催され、総勢850名(内、岡山県67名)の青年部員が広島市に集結しました。

主張発表大会では、中国・四国ブロックの各県から9名の出場者が、青年部活動をきっかけにした地域の特色ある取組みや自身の経営への効果について発表しました。



【岡山県代表 土屋 俊介氏】

岡山県代表の阿哲商工会青年部の土屋 俊介氏は、「はじまりの場所、希望の場所。阿哲商工会青年部」のテーマのもと、伝統工芸の手漉き和紙をコーヒーフィルターにして企業価値を高めた取組と商工会青年部活動の地域への波及効果について力強く発表をしましたが、結果は僅差で惜しくも優秀賞でした。

記念講演では、プロレスラーの蝶野 正洋氏をお招きし、



【岡山県青年部応援団】



【優秀賞授与(土屋氏)】

「蝶野 正洋のリーダーシップ論」と題して体験談をもとに、苦労をわかり合える仲間の大切さや防災などの地域貢献活動について講演をしていただきました。令和6年度の中国・四国ブロック交流会は、香川県で開催されます。

【主張発表大会の審査結果】

最優秀賞：広島県 狭間 勇也 氏(佐伯商工会青年部)
優秀賞：岡山県 土屋 俊介 氏(阿哲商工会青年部)

備北商工会青年部

税務知識習得セミナーを実施

当青年部では昨年度、若手後継者等育成事業を活用し消費税の軽減税率や税制改正、法人化といった最新の税務制度を把握するとともに、適切な決算申告手続きを行うことを目的とした「若手経営者に必要な税務知識習得セミナー」を開催しました。

講師として、公認会計士の小橋仙敬氏をお迎えし、基礎的な知識として所得税・法人税の仕組み、消費税の仕組みを学びました。あわせて法人化のメリット・デメリットを考えながら決算書の見るべきポイントについても理解を深めることができました。

受講者からは、「自社の状況、税務の理解ができていないことに気付けた」「他の税制についてももっと学びたい」など感想が寄せられました。

今年度も引き続き部員の資質向上に努めるとともに、地域イベントへの参加協力を積極的に行い、地域活性化に寄与していきます。



【セミナー受講の様子】

和気商工会女性部

和気町地域活性化への取り組み

当女性部は、和気町地域の魅力向上・女性部活動PRのため、地域に根差した活動に取り組んでいます。

令和5年8月16日は、4年ぶりに和気町の夏の風物詩である「第35回和文字焼きまつり」が開催され、女性部は、準備日と当日に、まつり関係者への愛情たっぷりのお弁当を作るなど、運営に携わりました。当日は約2万人の方が来場され、久しぶりに町が賑わい、皆様の笑顔を見れたことが明日への活力となりました。

また、毎年6月と11月に花いっぱい運動を実施し、女性部員事業所に花苗を植え、良好な景観を築くことにより和気町の魅力向上にも取り組んでいます。

今後は、「和気町ふるさとまつり」への出店や、若手後継者等育成事業による「健康経営に関するセミナー」を実施予定であり、引き続き、女性部活動を推進していきます。



【和文字焼きまつりお弁当作り】

【花いっぱい運動】